



KONG-CHESTANZEL

Full service: Der KURIER-Butler verwöhnt die Gäste in der Kaffeewelt

## ► Ruheoase

## Wo der Butler die Zeitung bügelt und vorliest

Kaffee Genuss statt Bierguss. Wenn das Getöse in der Fan-Zone zu viel ist, flüchtet in Meinl's Kaffeewelt am Maria-Theresien-Platz. In luftiger Höhe zwischen dem Kunsthistorischen und Naturhistorischen Museum sitzen Fußballfans aus verschiedensten Nationen neben nicht Fußball-Interessierten, und genießen die EM entspannt und ohne Gedränge. Im angeblich weltweit größten Kaffeehaus ist auf rund 3000 Quadratmetern immerhin Platz für 1500 Gäste.

„So nahe wird man der Maria-Theresien-Statue so bald nicht mehr kommen“, ist Elisabeth K. begeistert. „Die Atmosphäre ist einfach fantastisch.“ Für Fußball interessiert sie sich weniger. Umso mehr tut das Martin B.: „Ich trinke hier nur gemütlich einen kleinen Bräunen, bevor ich mich in die Massen stürze.“

Neben Kaffee wird auch eine feine Auswahl an österreichischen Schmankerln geboten. Wochentags leimt man zwischen 16 und 17 Uhr mit Profis Strudelbacken. Ab

17 Uhr gibt es Lesungen von und mit Kaffeehausliteraten. Getoppt wird das Angebot durch den KURIER-Butler, der die Gäste vor Ort verwöhnt. Täglich zwischen 9 und 12 Uhr fächelt er den Besuchern Luft zu, bügelt ihnen den KURIER und liest daraus vor.

Wer die BÜRO von der Ruheoase aus verfolgen will, wird auch nicht enttäuscht. Die Spiele werden auf Flat-



KONG-CHESTANZEL

Kein Trübel: Maria Theresia wacht

screens übertragen – ohne Ton. Das Getöse von der Fan-Zone verebbt somit zum sanften Hintergrundgeräusch.